



'81.8.1
No. 400

きら

人口の動き（7月1日現在）
男 13,537人 女 15,094人
合計 28,631人（前年比+39人）
世帯数 8,185世帯

発行 菊池市役所
編集 総務部・広報課
印刷 コロニー印刷
毎月2回（1日、15日）発行

水と緑と友達と
真夏の別天地

ニシキ鯉を放流し
菊池渓谷バンガロー開く

七月十六日



人権行政合同相談所の開設

八月の定例相談日は、十七日（月曜）です。

人権・行政問題はもとより、戸籍相続・登記・心配ごと等、いろいろなことでお困りの方、なやみをお持ちの方は、遠慮なくこの相談所をご利用ください。

相談は無料で、秘密は固く守りますので、お気軽にお出でください。

記

とき 八月十七日午前十時から午後三時まで
ところ 中央公民館

養生講演会を開きます

献血にご協力ください

公立菊池養生園では、菊池市外五ヶ町村の住民のみなさんを対象として、講演会を行ないます。自分の健康に関して、改めて考えなおす良い機会にもなると思われます。多数の市民のみなさんのおいでをお待ちしております。

日時 八月二十二日（土）
午前十時

場所 沢水町吉富
菊池養生園

講師 韓国鍼医学会長
鮮干基先生

※検査の結果、異常があれば、あなたに直接ご通知して、病気の

やつてるかい

一度止まつて

右左

早期発見のお手伝いをさせていただきます。

○五六八一三三一六六一
勝川土地区画整理出張所
昭和五十六年八月三十一日

●届出期限

ひとつりと
編集部

九電たより

冷房時の
室内温度は28度に

28度となるよう室温を調整しようと。夏場（七月九月）、一世帯当たり約87kWhの節約になります。

また、フィルターに、ほこりが詰まると空気の循環が悪くなり効率が低下します。一ヶ月間ごとにフィルターの掃除をしましょう。

消費電力一、〇〇〇Wのクーラーの使用時間を一日一時間短縮すると、夏場（七月九月）、一世帯当たり約87kWhの節約になります。

また、フィルターに、ほこりが詰まると空気の循環が悪くなり効率が低下します。一ヶ月間ごとにフィルターの掃除をしましょう。

市社会福祉協議会に香典返しの意味で次のとおりご寄付があります。ここに報告し、お礼申し上げます。

○大琳寺 西山鷹幸殿（亡祖母キヌさん96）

○東京 竹野道生殿（亡長女奈美さん16）

○中京 迫マサ子殿（亡姉ハヨさん55）

○原本村 中原喜生殿（亡父鉄太さん79）

○下西寺 笹本徳廣殿（亡父政喜さん84）

○立門 井上明殿（亡母カメさん77）

○長森 森上シズエ殿（亡夫三八さん74）

○愛知県春日井市勝川町三丁目一六三五番地

○米町 村田龍男殿（亡父哲太さん88）

○堀尾城 信子殿（亡夫晃信さん45）

●届出先 愛知県春日井市勝川五丁目二二三八番地

六月十一日（月）～七月十三日
合計二十八万五千円

累計百七十五万八千円

香典返し

夏本番である。ことしもまた冷たい夏ではないかと予想されていますが、意外にも七月半ばを過ぎての猛暑である。

米の出来具合も持ち直し、例年あり余っているというのに、米あさりのヤミ屋登場とは皮肉なことである。

高校野球も夏ならではのビッグイベントである。（もつとも春の大時代を白球一筋に賭けて、汗と涙の暑い夏に全智全能を傾ける。

不祥事件を起こして、大会出場を辞退する高校があいついでいる。

これについては賛否両論があるようだが、制裁も温情派もともに高校野球の健全な育成を考えることには違いない。あえてしら

うことの私見を言わせてもらえるなら、あまり苛酷な連帯責任を負わせ制裁を加えるのは、未成年の若者たちであるだけに、その後の人間関係が歪（いび）つになり、伸びとした明るい群像に、ひとつの棒をハメすぎることになるのでは、と思つたりするのだが。

ゆきのこ